

# La FELAP se solidariza con el periodista Schönfeld

La Federación Latinoamericana de Periodistas, FELAP, hizo conocer el

siguiente texto:

Con verdadera indignación el Secretariado de la Federación Latinoamericana de Periodistas expresa su repulsa por la agresión física —premeditada, cobarde y brutal— que acaba de ser objeto en Buenos Aires el conocido periodista MANFRED SCHONFELD, columnista del diario *La Prensa*. La agresión a Schönfeld —uno de los críticos de la dictadura militar— es más repugnante aún por tratarse de un hombre imposibilitado de defensa por su edad y por su precaria salud.

La misma mano que golpeó al colega, para cau-

sarle fractura en la mandíbula, pérdida de dientes y hemorragia, es la misma mano criminal que ha asesinado a más de 60 periodistas argentinos y que utiliza las torturas más sádicas y refinadas para acallar las voces que se oponen al fascismo y que tantas vidas cuesta al pueblo de Argentina.

Nos estamos dirigiendo al director de *La Prensa*, arquitecto Máximo Gainza Castro, para consignarle, en nombre del periodismo democrático latinoamericano, el repudio por este hecho vandálico, y expresar nuestra solidaridad más sentida al compañero Schönfeld.

Excelsior 25-6-1981

## Madres Uruguayas en Sao Paulo Denuncian 133 Desapariciones

SAO PAULO, 24 de junio. (AP) — Siete madres uruguayas protestaron hoy aquí por la desaparición de 133 activistas políticos latinoamericanos, la mayoría de ellos de Argentina.

La portavoz del grupo, Luz Recano, dijo que siete niños y cinco mujeres encinta estaban entre los desaparecidos, que dijo habían sido secuestrados en 1977. Agregó que las mujeres en

el grupo habían perdido a nueve familiares en los supuestos secuestros.

Las mujeres fueron invitadas a esta ciudad por el Comité Católico pro Derechos Humanos, por el Comité para Paz y Justicia y por el Comité Brasileño para Amnistía.

Las siete madres participaron en la "Semana de Solidaridad con el Pueblo Uruguayo".